



S'il n'y avait que le chemin !...Mais toute la placette est envahie de crottes (ou déjections) de chiens...

La mairie n'est malheureusement pas responsable du comportement des propriétaires de chiens...Le civisme est du ressort de chacun.

(Certains aiment vivre de manière « naturelle », peut-être ?)

Toujours est-il que la place va être refaite, et dotée d'un distributeur de sacs en plastique pour récupérer les déjections et les jeter dans les poubelles (pourtant toutes proches).

Mais un doute subsiste dans la bonne utilisation du distributeur...

B.P